



ADOMA : on ne lâchera pas !

12 novembre 2007 : 40 salariés du nettoyage sont jetés à la rue du jour au lendemain et remplacés par des rmistes contraints, via le RSA, de travailler à leur place pour quelques centaines d'euros.

Mars 2009 : après plus d'une dizaine d'audiences qui ont toutes donné raison aux salariés, aucun début d'application des jugements n'est en vue.

Pire, **le 7 avril**, la justice s'est déshonorée, en renvoyant au plus tôt à l'été prochain, toute application des jugements !!!

Devant cet acharnement, devant le silence complice de l'Etat et du Conseil Général, acteurs et financeurs des structures responsables de la situation des salariés, les organisations de la CGT réunies ce jour, tiennent à dire que **dans ce conflit unique en France, elles ne lâcheront pas.**

Il n'est pas question d'accepter que des salariés puissent être soumis à une telle déréglementation !

La lutte pour que les salariés d'ADOMA retrouvent leur emploi non seulement continue, mais va aller en s'amplifiant.

Dans les prochains jours les organisations de la CGT feront connaître les initiatives qu'elles comptent prendre en ce sens tant au niveau local que national.

Nous invitons à ce sujet l'ensemble de la presse à une

CONFERENCE DE PRESSE Jeudi 23 avril à 11h

A la bourse du travail 23 bd Charles Nédélec.

Marseille le 15 avril 2009